

671.364
Encicla 3212 STGO. 24.11.2003 p.79

CREEN EDUCAR... ¿Y SI SOLO DOMESTICAN?

P. Gustavo Ferraris
Editorial Edebé, 2003. 187 páginas.
Precio: \$ 7.000.
Feria Chilena del Libro.

¿Qué diferencia hay entre educar y domesticar? ¿Qué tipo de educación estamos entregando a nuestros hijos, alumnos, jóvenes y niños en nuestro país? Esas y muchas otras preguntas pertinentes se plantea el sacerdote Gustavo Ferraris, autor del popular libro *Se castan creyendo que...*

Dedicado especialmente a padres, profesores y orientadores, el autor invita a reflexionar sobre tan importante aspecto en la formación de las nuevas generaciones: cómo abrides caminos para que sean libres, felices y mantengan valores que los comprometan con sus semejantes, porque —asevera— educar es desarrollar la capacidad de amar.

Importante en toda época, y actualmente indispensable.

Gloria Guerra



Creer educar-- ¿y si sólo domestican? [artículo] Gloria Guerra.

Libros y documentos

AUTORÍA

Guerra, Gloria

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Creer educar-- ¿y si sólo domestican? [artículo] Gloria Guerra. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile